
Beschlussauszug
aus der

11. Sitzung des Bauausschusses Koserow 
vom 12.12.2022

Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Eckert berichtet zum Zustand des Koserower Friedhofs:
Die Instandsetzung der Wege ist in Planung, die Mitarbeiter des Bauhofes führen 
Pflasterarbeiten aus. Das neue Urnenfeld ist in Vorbereitung, da das bisherige na-
hezu belegt ist. 

Herr Helmer bemängelt, dass die Straßen unzureichend mit Abstumpfungsmitteln ge-
streut und deshalb gefährlich glatt sind. Herr König berichtet, dass die Fa. Wuttig 
bereits zur Verbesserung der Arbeit aufgefordert wurde, was bei der gegenwärtigen 
Wettersituation eine große Herausforderung darstellt.
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